



Oaxaca avanza en la formación médica del futuro

* *Inicia convenio interinstitucional para fortalecer la capacitación del recurso humano en salud*

Oaxaca de Juárez, Oax., 28 de noviembre de 2025.-Autoridades de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), IMSS-Bienestar y diversas instituciones educativas dieron inicio al proceso de firma de un convenio interinstitucional que reúne a más de 50 universidades, con el propósito de consolidar la formación del recurso humano en este sector.

En representación del Gobernador Salomón Jara Cruz; el secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González destacó que esta alianza constituye un hecho histórico y una visión compartida para formar profesionales actualizados, éticos y comprometidos con las necesidades reales de la población oaxaqueña.

Asimismo, convocó a las instituciones formadoras a trabajar de manera unida frente a los retos de la salud pública, especialmente ante la dispersión geográfica y la diversidad cultural del estado.

El convenio permitirá ordenar y mejorar los procesos de asignación, supervisión y evaluación de estudiantes, internos e integrantes del servicio social; fortalecer la capacitación continua y el desarrollo de competencias clínicas comunitarias; además, elevar la calidad y seguridad en la atención a la población.

Por su parte, la representante de las Instituciones Educativas de Carácter Privado ante el Comité Estatal Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CEIFRHS), Kélmic Hernández Arreortúa señaló que este acuerdo consolida un compromiso colectivo para brindar una formación pertinente y digna, garantizando experiencias reales de práctica que impulsen el crecimiento profesional de quienes conforman el futuro del sector salud.

"Este es el inicio de un trabajo que nos permitirá reconocer lo que requiere el estudiantado que está en proceso de formación, que merece un trato digno y que verá reflejado este esfuerzo en el ejercicio de su práctica profesional", puntualizó.

-0-